



Aéro-club du Pontreau

Effectif :

150 pilotes dont 12 femmes de 15 à 75 ans.

Disciplines :

- Formation au pilotage d'avions monomoteur (PPL-A) ;
- Vols d'initiation ;
- Brevet d'Initiation aéronautique.

Évènements :

- Assemblée générale fin février ;
- Journée portes ouvertes au printemps ;
- Barbecue début juillet ;
- Vols de découverte pour les personnes en situation de handicap (avec notamment l'association Handitou) ;
- Vols de découverte pour les entreprises ;
- Accueil des jeunes BIA (brevets d'initiation aéronautique) ;
- Présentation de l'aérodrome avec différents ateliers (tour de contrôle, visite pré-vol d'un avion, préparation d'un voyage...).

Les voyages :

Des escapades et voyages au longs cours sont organisés par les pilotes. Le dernier en date en juin 2022 avec un raid sur traces des pionniers de l'aéropostale.

Encadrement :

Plusieurs instructeurs et 30 élèves en formation.

Entraînements :

Les cours d'environ 30 minutes sont planifiés 7 jours sur 7 selon les disponibilités instructeurs/élèves mais aussi selon la météo.

L'aéroclub du Pontreau affilié à la Fédération Française Aéronautique (FFA) est reconnu d'intérêt général. L'association est dirigée par un petit groupe de bénévoles autour de leur président Xavier Manceau et du vice-président Jean-Yves Berçon. Deux membres du conseil d'administration gèrent la maintenance des avions, un autre est délégué à la sécurité. Les cours de pilotage sont dispensés principalement par le chef pilote Frédéric Cabrillac qui est par ailleurs pilote professionnel. En fonction des besoins, quelques instructeurs bénévoles viennent ponctuellement relayer le chef pilote. Cette organisation agréée DGAC pour la formation porte la réf. FR DTO 0698. On obtient son brevet de pilote lors d'un test effectué après 45 heures de vol dont quelques heures en solo. La durée moyenne d'une formation est d'environ 18 mois. Le brevet de pilote avion (PPL) est pour certains jeunes un tremplin vers une carrière aéronautique.

Club fondé en 1930

Président: Xavier Manceau

Vice-président: Jean-Yves Berçon

